



Spendenübergabe im Garten des Kinderhospizes Bärenherz

08.04.2019 11:26 CEST

## Kinderhort "Am Wasserturm" engagiert sich für Bärenherz

Eine sehr erfolgreiche Spendenaktion führten die Kinder im Hort "Am Wasserturm" durch.

Sagenhafte 420 Euro wurden von einer kleinen Delegation aus Groitzsch am 8. April im Kinderhospiz Bärenherz übergeben.

Unser herzlicher Dank geht an den Kinderhort "Am Wasserturm" in Groitzsch

für das großartige Engagement, an die Eltern und die fleißigen Kinder, die so beherzt dem Kinderhospiz geholfen haben.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)